



# CLAY LUBE

A PREPARATION USED TO ENSURE WET AND SMOOTH SURFACE DURING CLAY BAR APPLICATION

## BEFEUCHTUNGS - UND GLEITMITTEL FÜR DAS KNETEN

- Wets the surface
- Leaves no streaks or scratches
- Minimizes formation of holograms
  
- Befeuchtet die Oberflächen
- Keine Schlieren und Kratzer
- Minimiert die Entstehung von Hologrammen

1 |

**EN** Gives glide thus reducing the risk of scratching when clay bar, sponge or clay towel are used. Minimizes the risk of hologram formation, makes the paint smooth, perfectly prepared for further treatment.

**Instructions for use:** We recommend that you wash your car with Sunncar Detailing Car Shampoo or Pre-Wash Foam prior to using the product.

**1.** Use on a clean, cold, dry surface; **2.** Spread on single components of the car body; **3.** Apply the preparation on the cleaned surface, ensuring that it is constantly wet; **4.** We recommend that you use Sunncar Detailing Car Shampoo after treatment.

**DE** Sorgt für eine rutschige Oberfläche und reduziert das Risiko von Kratzern während der Arbeit mit Knete, Sponge oder Clay Towel. Minimiert das Risiko für die Entstehung von Hologrammen, glättet den Lack und bereitet ihn ideal auf die nächsten Arbeitsschritte vor.

**Anwendung:** Vor der Verwendung des Produkts wird empfohlen, das Auto mit Sunncar Detailing Car Shampoo oder Pre-Wash Foam zu reinigen.

**1.** Auf sauberen, kühlen und trockenen Flächen anwenden; **2.** Auf die einzelnen Teile der Karosserie auftragen; **3.** Das Präparat auf die gereinigte Oberfläche auftragen und darauf achten, dass die Oberfläche die ganze Zeit über feucht bleibt; **4.** Nach Ende der Arbeiten wird die Reinigung des Fahrzeugs mit dem Präparat Sunncar Detailing Car Shampoo empfohlen.

**P101** If medical advice is needed, have product container or label at hand;

**P102** Keep out of reach of children;

**P103** Read label before use.

**P101** Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten;

**P102** Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen;

**P103** Vor Gebrauch Kennzeichnungsetikett lesen.



ONDO sp. z o.o.

ul. Czerwieńskiego 3B,  
31-319 Kraków  
tel: +48 12 636 99 44, www.ondo.eu  
e-mail: centrala@ondo.eu

1 |

**Expiry date:** 2 years following its date of production. The date of production is printed on the package.  
**Haltbarkeitsdatum:** 2 Jahre ab Herstellungsdatum  
Das Herstellungsdatum ist auf der Verpackung aufgedruckt.

